



MORIENTES, DE COMENTARISTA

En el mundo del fútbol, **Fernando Morientes** tiene fama de suertudo. Al sonsecano siempre le ha salido todo de cara. La última prueba de ello ha sido su fichaje por Tele-5 como comentarista.

El exjugador de Olympique de Marsella, Real Madrid, Valencia, Zaragoza, Albacete y A. D. Diana comentará los partidos de la Europa League y la selección española. Al poco de dejar el fútbol, le ha salido este chollo por el que suspiran muchos de sus compañeros.

BAJAN

LOS OJEADORES del Real Madrid y el Atlético de Madrid se "duermen" en algunas ocasiones. No se puede explicar de otra manera que hace dos años se les escapara **Tomás Pina**, el centrocampista castellano-manchego del Mallorca, que dicen que está llamado a grandes destinos. Pina, que nació en Villarta de San Juan (Ciudad Real) en 1988, estaba haciendo méritos en el Móstoles hasta que los ojeadores del Mallorca lo detectaron y lo ficharon para el filial, donde dió un buen rendimiento, lo que le ha hecho debutar en Primera. Los cazatalentos del Madrid y el Atleti lo tuvieron delante de las narices pero no lo vieron.

JULIAN SIMÓN AFILA ARMAS PARA MISANO Y ARAGÓN



Julián Simón sabe que llega el momento decisivo de la temporada. Tras su gran segundo puesto en Estados Unidos, el villacañero afronta con la moral alta los dos próximos grandes premios, el de Misano (Italia), el 5 de septiembre y el de Aragón, el 19.

El ídolo de Villacañas marcha en cuarta posición y tiene a tiro de piedra a **Luthi**, y también al alcance a **Ianone**. Coger al primero, **Toni Elías**, que está en racha, va a resultar mucho más complicado.

Julián se siente optimista porque ha comprobado que su moto

ha mejorado mucho con respecto a anteriores grandes premios, y eso también le está dando alas.

Algunos villacañeros cuentan los días para que llegue el Gran Premio de Aragón, ya que varios miembros del Club Motociclista **Julián Simón** se van a desplazar a esta competición. Si Julito lograra un buen puesto en Misano (Italia) viajarán más de los previstos.

ORTEGA SE VA A ALEMANIA



María Ortega se marcha la primera semana de octubre a Bremen (Alemania), con una beca Erasmus, para completar sus estudios de Magisterio.

La triatleta toledana entrenará con un club de Alemania para no perder la forma.

Ortega acaba de consolidar su primer puesto nacional de categoría sub-23 en el Campeonato de España Absoluto de Triatlón, celebrado en Almería, ya que entró en meta antes que su gran rival, la gallega **Saleta Castro**, que este año empezará a correr en senior y es dos años mayor que la toledana. Se trata, además, de una deportista que entrena todos los

días y está cerca del umbral del profesionalismo.

La última prueba de la temporada para María Ortega es el 18 de septiembre en Cangas de Morrazo (Pontevedra).